



Paroisse de Saint Loubès
DIOCÈSE DE BORDEAUX

Les Echos de Saint Loup -15

14 JUIN 2025

UNE JOURNÉE EXCEPTIONNELLE POUR NOTRE SECTEUR
L'église Saint Jean Baptiste de Cameyrac
retrouve tout son lustre



Après quasi 8 années de fermeture administrative pour dangerosité, l'église Saint Jean-Baptiste de CAMEYRAC accueillait une célébration d'action de grâce présidée par Monseigneur Jean-Christophe SLAIHER, Vicaire général. Cette eucharistie, également messe des jeunes, avait fait le plein de fidèles heureux de la retrouver totalement rénovée.

Des jeunes en
procession
précèdent l'entrée
des célébrants et
déposent sur
l'autel les objets
liturgiques



Dans son mot d'accueil, Jean-Jacques Garnier, après avoir salué la présence de monsieur le Maire, remercié le vicaire général de sa participation et évoqué le proche départ de notre secteur du père KINTA, n'a pas manqué de rappeler les vicissitudes rencontrées lors des projets de restauration de ce patrimoine que sont nos églises.

Le pape FRANCOIS dans son encyclique LAUDATO SI évoquait à juste titre la technocratie, savoir toutes ces structures ayant un avis à donner avec des règles et contraintes changeantes au fil du temps et multipliant les difficultés à faire aboutir les dossiers. Pour le cas présent, d'innombrables réunions se sont tenues quant à la couverture de l'église et à la réfection de son plafond depuis 2002.

Merci à l'actuelle municipalité d'avoir permis, enfin, cet aboutissement.

Ces soucis matériels étant ce qu'ils sont,
Jean-Jacques GARNIER a surtout fait allusion
à la dernière décision du pape François
qui a fait de nous en l'année jubilaire 2025
des pèlerins de l'espérance.
L'espérance ne déçoit pas.



Cette introduction terminée,
le père Jean Christophe SHIALER
s'est présenté à nous.
Puis il a procédé à la bénédiction des murs
et des participants
et la célébration a pu commencer.

Une belle et priante célébration, accompagnée de chants, s'en est suivie, invitant les paroissiens à se joindre de plus en plus nombreux à toutes les propositions que leur offre notre Paroisse Nouvelle Saint Loup de Saint Loubès.

En fin de célébration,
les catéchumènes de l'année sont intervenus pour remercier le père KINTA
de l'accompagnement dont il avait bien voulu leur faire preuve



et lui ont remis un petit souvenir

Cette soirée du 14 Juin 2025 était aussi pour clore l'année pastorale « la messe des jeunes »
préparée par l'aumônerie des collèges et lycées
Phénomène oh combien positif, la jeunesse, qui va le l'éveil à la foi aux lycées et plus, est de
plus en plus nombreuse et active sur notre secteur.

Collégiens et lycéens ont conçu une
superbe bannière ainsi qu'un
document en 3 parties sur la vie de
Saint Loup à notre disposition



A l'issue de la célébration, les jeunes, avec beaucoup de gentillesse et compétence nous ont
préparé une soirée magnifique autour d'un barbecue qui a réuni encore un peu plus d'une
centaine de personnes sur le parking devant l'église aménagé pour la cause en aire de
restauration.



Après ce barbecue, une soirée, toujours organisée par les jeunes s'est tenue dans l'église dans l'esprit Taizé et a terminé cette magnifique journée dans la joie de l'espérance